Visita de Cortesía del Embajador del Japón en Guatemala, Señor Eiichi Kawahara al Excelentísimo Canciller Fernando Carrera, en ocasión de entregar las Copias de Estilo 22 de Octubre en el Ministerio de Relaciones Exteriores





El Embajador de Japón en Guatemala Eiichi Kawahara realizó una visita de cortesía al Excelentísimo Canciller Fernando Carrera en su despacho en el Ministerio de Relaciones Exteriores, en ocasión de entregarle las copias de estilo que lo acreditan como Embajador Extraordinario y Plenipotenciario.

En la reunión conversaron sobre temas de historia, la actualidad de las relaciones bilaterales de Japón y Guatemala, también sobre proyectos de cooperación económica y técnica para Guatemala, así como las oportunidades de inversión entre ambos países.

El Embajador Kawahara mencionó el año 2015 es el "año de la amistad Japón – SICA", pues se cumple el 80 aniversario de las relaciones diplomáticas entre Japón – Guatemala y otros países de SICA. El Embajador manifestó su deseo de fomentar el intercambio y realizar eventos junto con el Gobierno de Guatemala y de SICA para conmemorar el aniversario.

El Embajador Kawahara y el Canciller Carrera coincidieron en el deseo de fortalecer las relaciones bilaterales especialmente en el tema del comercio por lo que ambos acordaron organizar el Foro de Negocios entre Japón y Centro América, que se llevará a cabo el segundo semestre del año 2014 en Guatemala con la participación de empresarios japoneses y de la región del Istmo.

http://www.minex.gob.gt/Noticias/Noticia.aspx?ID=2791